

PRESENTACIÓN

Security Brand es el nombre que le hemos dado a nuestra empresa, una empresa que nace de una idea, de una ilusión, de un proyecto que empezamos a darle forma hace ya unos meses. Somos un grupo de cuatro jóvenes de 16 años que nos percatamos de la ineficacia de un servicio, un servicio que estamos decididos a mejorar llevando a cabo nuestra idea.

A pesar de la existencia de algunos dispositivos de emergencia, nosotros queremos llevar este concepto un paso más allá, queremos crear una pulsera con servicio rápido de emergencia. Muy resumidamente, el uso de esta pulsera, tenemos que recalcar que es únicamente para situaciones de emergencia, el dispositivo consta de un botón. Nuestra pulsera tiene implantados un micrófono, una cámara y un pulsómetro que se activarán inmediatamente después de presionar el botón de emergencia durante 3 segundos, la idea de presionar durante 3 segundos el botón para que se active, es un sistema que hemos desarrollado con la idea de que no se produzcan llamadas de emergencia no intencionadas. En caso de que el pulso sea anormalmente bajo, se hará una llamada de emergencia automática a la central de nuestra empresa para llevar a la localización del cliente una ambulancia rápidamente.

Nosotros somos Juan Diego Correa, Pablo Barea, Iñigo Garzo y Javier Uriarte y estamos dispuestos a mejorar la seguridad del mundo en el que vivimos.

